
Testimonianza di Ilaria e Paolo 

 

Buonasera, mi chiamo Ilaria ed abito a Cividate al Piano 

 

Buonasera, io sono Paolo ed abito a Serle in provincia di Brescia 

 

Vorremmo raccontarvi in breve la nostra storia. 

Ci siamo conosciuti nel 2018 in università durante la magistrale di ingegneria 

meccanica. Abbiamo iniziato a frequentarci e siamo diventati una coppia. All’inizio 

della relazione ci vedevamo quotidianamente in università e il fatto di abitare distanti, 

sono circa 75 km, non era un problema. Nel 2020 con l’avvento del covid ci siamo 

trovati a fare i conti con questi km che ci separano e con il fatto di non poterci vedere 

per mesi. Nonostante ciò, non ci siamo persi e abbiamo continuato a camminare 

insieme. Ci siamo laureati ed abbiamo intrapreso la nostra carriera lavorativa. Siamo 

riusciti a creare un nuovo equilibrio tra di noi. Attualmente la distanza  è ancora 

presente, dato che non conviviamo e ci vediamo solamente durante il finesettimana. 

Dopo quasi 6 anni di relazione è nato in noi il desiderio di sposarci. Ci siamo iscritti al 

percorso per fidanzati presso le parrocchie di Monterosso e San Colombano. Questo 

corso, conclusosi a gennaio, si è rivelato fondamentale per la nostra relazione, poiché 

ci siamo trovati a dover discutere ed analizzare seriamente argomenti importanti quali, 

ad esempio, il tema della genitorialità, della famiglia di origine e della coppia. 

Possiamo affermare che, per quanto ci riguarda, sia stato utile perché ci ha permesso 

di scoprirci più simili di quanto non ci fossimo mai pensati. Condividiamo gli stessi 

valori riguardo la fede, la visione della vita e la presenza costante l’uno per l’altra. 

Quando ho incontrato Paolo ero in un periodo in cui non pensavo minimamente ad una 

relazione ero concentrata sugli studi e sul raggiungimento dei miei obiettivi personali. 

Mi trovavo in un momento di chiusura a causa di situazioni passate e per me è stata 

una sorpresa vedere in che modo io mi sia fidata di lui sin da subito. Paolo, infatti, mi 

ha dimostrato sin dall’inizio la sua serietà, la sua costanza e tenacia. E’ sempre stato 

presente sia nei momenti felici sia nei momenti più difficili, non facendomi mai sentire 

sola. Ad oggi mi sento di affermare che, analizzando a posteriori gli avvenimenti e le 

vicissitudini che abbiamo affrontato in questi anni insieme, non siamo mai stati soli, 

ma che Dio ha sempre camminato al nostro fianco. 

Lascio ora la parola a Paolo. 

  



Ricollegandomi al discorso di Ilaria vorrei sottolineare alcuni momenti, all’interno 

della nostra storia in cui abbiamo capito di non esser soli. Dio si è schierato con noi. 

Mi sono sempre augurato di poter incontrare un giorno una persona capace di amarmi, 

di capirmi e di arricchire la mia vita. Proprio nel momento in cui stavo perdendo le 

speranze, ho avuto la fortuna di incontrare Ilaria. Questo incontro è stato un punto di 

svolta nella mia vita, ho capito fin da subito che fosse capitata un’occasione irripetibile. 

Mi veniva naturale immaginare un futuro insieme e sentivo che sarebbe stata la persona 

giusta per me. Col senno di poi credo proprio che fosse già presente il seme di una 

promessa più grande che non coinvolgesse solo noi due. 

Basti pensare che prima di conoscere Ilaria stavo vivendo un allontanamento dalla 

chiesa. Nonostante fossi credente, non ero praticante. Trovandomi davanti ad una 

ragazza molto credente e praticante come lei, il suo esempio mi ha portato ad 

interrogarmi riguardo la mia fede e a mettermi in gioco. Ho iniziato a partecipare alla 

messa domenicale con Lei e ad oggi sento che la fede è parte integrante della mia vita 

quotidiana.  

Un ulteriore aspetto della nostra vita di coppia che ricollego alla presenza di Dio è il 

fatto di non avere segreti tra di noi. Posso affermare che aprirmi totalmente con Ilaria 

fin da subito, toccando anche temi molto personali, sia stato possibile proprio perché 

vedevo, e vedo tutt’ora, che la nostra relazione era ed è destinata a qualcosa di molto 

importante. L’ennesima conferma di tutto ciò la si può trovare anche nella nostra 

presenza in questa serata, quando abbiamo ricevuto l’invito da Don Giorgio entrambi 

ci siamo interrogati riguardo a come Dio fosse presente all’interno della nostra 

relazione. In prima battuta ci sembrava un argomento molto più grande di noi, ma 

quando abbiamo analizzato concretamente il nostro vissuto abbiamo capito che in 

realtà Dio è sempre stato al nostro fianco. Abbiamo capito che anche se non ce ne 

rendiamo conto Lui è molto presente nelle nostre vite. 

Con Ilaria ho trovato un porto sicuro, mi fa stare bene, è sempre aperta al dialogo e 

dispensa dei consigli molto saggi. Posso fermamente dire, anche a nome suo, che ne 

vale la pena di trascorrere il resto della nostra vita insieme. 

In conclusione, vorremmo ringraziarvi per l’ascolto e per averci regalato questa 

occasione unica. 

 

 

 


